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Синхронизация измерительных каналов в мультипроцессорной системе измерения радиального 
зазора 
 

Описана мультипроцессорная система измерения радиального зазора в турбокомпрессорных 
машинах с использованием оптоволоконных пар, построенная на базе промышленного микроконтроллера 
STM32F4. Подробно описана структура сети для информационного обмена между измерительными 
каналами. Приведены основные результаты испытаний системы на стендах ФГУП «ЦИАМ им. П. И. 
Баранова». 
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Steshakov E.G., Molokovich I.N., Ivanov S.V. Fiber-optic measuring of radial clearance in turbomachinery 
 

A multi-processor measuring system for radial clearance of turbine compressors is described. The system 
uses fiber-optic pairs and is based on the industrial STM32F4 microcontroller. The paper describes the network 
structure for data exchange between measuring channels. The results of the system’s testing on the test benches of 
P.I. Baranov Central Institute of Aviation Motor Development are included.  
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